Abendmusik 30.10.

## **Orgel** wird eingeweiht

Malsfeld (nh). Mit einer geistlichen Abendmusik wird die Or-gel in der Kirche in Malsfeld am Sonntagabend (2. November) ab 19 Uhr wieder eingeweiht.

Ein knappes Vierteljahr war intensiv an der Orgel gearbeitet worden: Sie wurde gründlich überholt, Pfeiffen zum Teil ersetzt, das alte Manual wieder eingesetzt und die Orgel insgesamt wieder in die Kirche hinein versetzt.

Das alles kostete zusammen etwa 40 000 Mark. Die Hälfte muß die Kirchengemeinde aus eigenen Mitteln aufbringen, die andere Hälfte wird vom Land Hessen im Rahmen der Denkmalpflege und der Zonenrandförderung des Bundes getragen.

Bereits am Reformationstag, am Freitag, 31. Oktober, findet in der Malsfelder Kirche um 20 Uhr ein Abendmahlsgottesdienst in anderer Form statt. Der Gottesdienst wurde von einer Gruppe aus der Gemeinde gemeinsam vorbereitet und bietet auch die Möglichkeit zum Gespräch. Er steht unter dem Thema "Leistung".

Die Kirchengemeinde Malsfeld lädt zu beiden Veranstal-

tungen herzlich ein.